
■平成２８年第２回定例会（６月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 川村勝彦 議員 1 公共施設における喫

煙の対応について

　公共施設における喫煙に対する基本的な考えをお伺いいたします。特に子どもたちが多く利用してい

る施設、南富良野情報プラザなどはＪＲを利用する生徒、または、ダンスなどで幼児から中学生まで練

習を行っているようであるが、今後どう対応をするのかお伺いいたします。

　また、パブリックスペースの最たる役場庁舎についても今後どう対応するのかをお伺いいたします。

町　長

1 不登校児童生徒の対

応について

　南富良野中学校で不登校の生徒がいるように聞くが、そのようなことがあるのか。あるとすれば、ど

のような対応や対策を講じているのかお伺いいたします。

教育委員長

2 高等学校の学生寮に

ついて

　南富良野高校のホームページに「新たな取組みとして、南富良野高校は、平成２９年度より南富良野

町の支援を受けて学生寮を設置します」とありますが、寮については、議会にも具体的な話がないなか

でどのような経緯、意図で掲載したのかお伺いいたします。

教育委員長

2 阿部修一 議員

質 問 事 項


